



Sur les traces de Yakib

Théâtre

Il y avait un exercice qui m'a plu. On devait faire comme si il y avait un lien avec son camarade en face.

Jules



Château

On a inventé des noms pour les chambres. Il y a des lits superposés et des lits normaux. Les salles de bain ressemblent à des cabines d'avion. On travaille sur Kibwé avec Valérie.

Alexis et Rémi

La forêt :

En se promenant dans la forêt, nous avons découvert plein de choses que nous ne connaissions pas, comme le gui qu'on peut trouver dans les arbres et qui a des fruits comme un grain de raisin blanc. Pour connaître l'âge d'un arbre, il suffit de compter les anneaux du tronc. La mousse est au nord des arbres.

Nous avons trouvé un écorce avec des nids d'araignées. Nous avons vu plein de glands et plusieurs sortes de feuilles.

Mathilde, Pauline et Virgile



Menu :

Nous allons vous parler de la cantine. En entrée, il y avait des carottes râpées ; en plat, il y avait des frites avec un sauté de dinde ; en dessert, une glace au chocolat, vanille et caramel.

Pour le goûter, c'étaient des chaussons aux pommes.

Flavio



La météo :

Hier, lundi, il faisait 5 °C. Aujourd'hui, mardi, il fait 3°C. Il y a beaucoup de soleil mais aussi beaucoup de vent. Il fait très froid.

Baptiste.